



▶ VIGILANCIA DEL MERCADO.



▶ LE AYUDAMOS A CUMPLIR SUS OBLIGACIONES.



▶ OBTENGA EL MÁXIMO PROVECHO DE NUESTRA AMPLIA GAMA DE SERVICIOS.

06 de Agosto 2021

TAXAND
VENEZUELA

Enfoque Financiero

Boletín de Noticias

BCV anunció nueva reconversión monetaria y circulación del bolívar digital a partir del 1 de octubre



El Banco Central de Venezuela anunció este jueves otra reconversión monetaria a partir del 1 de octubre. El régimen de Nicolás Maduro eliminará seis ceros a la moneda, golpeada por la hiperinflación que afecta la economía desde noviembre de 2017.

“A partir del 1 de octubre de 2021 entrará en vigencia el bolívar digital, al aplicar una escala monetaria que suprime seis ceros a la moneda nacional. Es decir, todo importe monetario y todo aquello expresado en moneda nacional se dividirá entre 1 millón”, informó la institución en un comunicado.

<https://www.elnacional.com/economia/bcv-anuncio-nueva-reconversion-monetaria-y-circulacion-del-bolivar-digital-a-partir-del-1-de-octubre/>

Consecomercio: ‘Los impuestos municipales aumentaron más de 1200% en 2020’



Tiziana Polesel, presidente de Consecomercio, indicó este miércoles, 4 de agosto, que el año pasado algunas Alcaldías aumentaron significativamente los impuestos al comercio, llevando los tributos municipales desde diciembre de 2019 hasta diciembre de 2020 de 0,35% al 4,50% sobre los ingresos brutos.

<https://www.bancaynegocios.com/consecomercio-los-impuestos-municipales-aumentaron-mas-de-1200-en-2020/>



¿Quién recibe créditos de la banca en Venezuela?: las claves de una práctica que va desapareciendo en el país

La banca es definida como el sistema circulatorio de la economía. Es el sector cuya función básica es la intermediación financiera, que no es otra cosa que captar el ahorro de individuos y empresas para prestarlos a otros agentes económicos para financiar actividades productivas, comerciales y el consumo.

El gran problema en la actualidad es que la banca venezolana ha dejado de cumplir esa función y hay dos indicadores que permiten comprobar esta situación. El primero es el índice de intermediación financiera y el otro es el coeficiente del encaje legal.

¿Por qué estos indicadores son relevantes? Al cierre del primer semestre, según cifras procedentes de la propia banca recopiladas por Aristimuño Herrera & Asociados, el índice de intermediación financiera fue de 17,11%, lo que quiere decir que, en conjunto, los bancos prestaron 17 de cada 100 bolívares que recibieron en depósitos.

<https://eldiario.com/2021/08/01/creditos-banca-en-venezuela/>

Envío de remesas a venezolanos ha descendido un 55,8%



La economista Corina Fung advirtió que los envíos de dinero a Venezuela han descendido en un 55,8% por la pandemia, ante lo cual “las personas que residen en el país y cuyos ingresos son precarios, han limitado sus gastos a bienes de consumo prioritarios, como los alimentos o la salud. Esto se transforma en un menor consumo, menores ventas para las empresas, menores ingresos, menores pagos y mayor desempleo”, reseñó El Tiempo.

“El esfuerzo de quienes mandan recursos del exterior fue haciéndose mayor a través de los años. Las remesas en Venezuela pasaron de \$78 millones, en 2016, a ubicarse entre \$3 mil 500 y \$3 mil 700 millones para finales de 2019, según estimaciones de la firma Ecoanalítica”.

<https://www.eluniversal.com/economia/103357/envio-de-remesas-a-venezolanos-ha-descendido-un-558>

Cesta Petare: ¿Cuántos dólares se necesitan para adquirir ocho productos básicos?



Los costos de los alimentos continúan incrementándose en Venezuela producto de la hiperinflación que vive la economía. Un indicador que refleja esta realidad es la denominada Cesta Petare, que incluye el precio de productos como el cartón de huevos, harina de maíz precocida, queso blanco, carne, café, arroz, aceite y azúcar.

Durante la última semana de julio el monto necesario para acceder a estos productos de la canasta alimentaria fue de 107 millones de bolívares (26,86 dólares), cifra que representó un incremento de Bs. 5.800.000, es decir, 5,73% con respecto a la tercera

semana del mismo mes. Destaca además el hecho de que el aumento de precios, calculado en dólares, fue superior al ubicarse en 6,83%, tomando como referencia la tasa de cambio oficial (Bs. 3.983.173,55).

<https://eldiario.com/2021/08/03/cesta-petare-julio-dolares/>



Fedelindustria

Fedeindustrias resaltó la importancia de la Ley de Compras Públicas Nacionales

Chivite anunció que el proyecto de Ley de Compras Públicas Nacionales, se presentará próximamente ante la Asamblea Nacional (AN), para ofrecer garantías a los grandes sectores productivos del país y la ubicación con sus productos en el mercado.

<https://www.bancaynegocios.com/fedeindustrias-resalto-la-importancia-de-la-ley-de-compras-publicas-nacionales/>



Petróleo cae tras cifras de reservas en EE UU

Los precios del petróleo cayeron el miércoles luego de una inesperada alza de las reservas comerciales de crudo en Estados Unidos, en un mercado preocupado por la demanda cuando avanza la pandemia empujada por la variante delta del coronavirus.

<https://www.elnacional.com/economia/petroleo-cae-tras-cifras-de-reservas-en-ee-uu/>



FMI aprueba oficialmente aumentar su capacidad de préstamo

La Junta de Gobernadores del Fondo Monetario Internacional (FMI) dio luz verde este lunes al aumento de su capacidad de préstamo en 650.000 mil millones dólares, último paso hacia una iniciativa de ayuda a los países más vulnerables.

<https://www.eluniversal.com/economia/103338/fmi-aprueba-oficialmente-aumentar-su-capacidad-de-prestamo>

Curazao concretó venta de un lote de asfalto de Pdvsa



La Refinería di Korsou (RdK), la petrolera estatal de Curazao, concretó la venta de 73.000 toneladas de betún AC-30 (asfalto) pertenecientes a Petróleos de Venezuela.

Las 73.000 toneladas las trasladaron el viernes 29 de julio desde la ciudad de Willemstad en el petrolero Da Ming Shan, de bandera china, hacia Hong Kong.

Refinería di Korsou no identificó al comprador ni el valor de la transacción, publicó la agencia especializada Argus.

La compañía dijo que espera ganar 33,5 millones de dólares por la liberación del inventario de Petróleos de Venezuela.

“Los ingresos generados por la venta de todos los productos se utilizarán para invertir para garantizar el futuro sostenible a largo plazo de la empresa”, dijo a la agencia.

<https://www.elnacional.com/economia/curazao-concreto-venta-de-un-lote-de-asfalto-de-pdvsa/>

Luis Arturo Bárcenas: Menos del 1% de los venezolanos podría asumir un crédito en divisas

Aunque en el contexto de dolarización parezca natural el proceso de manejar créditos en dólares, los límites actuales impiden que se den, explicó el economista Luis Arturo Bárcenas.

Considera que para que se dé la posibilidad de créditos en divisas «sería necesario que existiera la movilidad de fondos entre distintos bancos».

«Si la banca se embarca en un escenario hipotético este partirá de la capacidad de pago que tenga cada cliente. Hay que ver cuáles son los potenciales demandantes de esos créditos. Además, habría que establecer una política de encaje en divisas», dijo.



<https://www.bancaynegocios.com/luis-arturo-barcenas-menos-del-1-de-los-venezolanos-podria-asumir-un-credito-en-divisas/>

Noticias Internacionales

China suspende importación ecuatoriana tras hallar restos de virus



La Administración General de Aduanas de China suspendió hoy temporalmente las importaciones de los productos de dos empresas ecuatorianas tras detectar mediante pruebas de ácido nucleico restos de coronavirus en los paquetes de sus productos congelados, reseña EFE.

Según las aduanas chinas, se encontraron restos del coronavirus en cuatro muestras de tres lotes de camarones congelados procedentes de Ecuador y exportados a China por las empresas Proexpo (Procesadora y Exportadora de Mariscos SA) y Expalsa (Exportadora de Alimentos SA). Como

medida preventiva, las autoridades chinas no aceptarán las solicitudes de exportación de estas empresas durante una y dos semanas, respectivamente.

Como medida preventiva, las autoridades chinas no aceptarán las solicitudes de exportación de estas empresas durante una y dos semanas, respectivamente.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/mundo/china-suspende-importacion-ecuatoriana-tras-hallar-restos-de-virus/>

La India propone llevar a un próximo nivel las relaciones comerciales con Venezuela



El embajador de India en Venezuela, Abhishek Singh, presentó en un evento comercial diversos estudios de mercado y proyectos económicos que se podrían desarrollar entre India y Venezuela, enfatizando específicamente en cuatro áreas: el Turismo, el Petróleo y Gas, las Oportunidades Post-Covid en Venezuela, y la introducción de las motos Tuk-Tuks

El embajador Singh acompañado de otros miembros diplomáticos, autoridades gubernamentales venezolanas y representantes de distintas cámaras económicas e industriales del

país, informó este martes desde Caracas que "incluso en tiempos de Covid-19 el comercio entre ambas naciones se ha incrementado".

<https://www.eluniversal.com/internacional/103542/la-india-propone-llevar-a-un-proximo-nivel-las-relaciones-comerciales-con-venezuela>

México se afianza como primer socio comercial de EEUU en el primer semestre de 2021

México se afianzó como el primer socio comercial de Estados Unidos en la primera mitad de 2021 con un intercambio que alcanzó un valor de casi 320.000 millones de dólares, presumió este jueves la Secretaría de Economía (SE).

«Durante el primer semestre de 2021, México se mantuvo como el primer socio comercial de EE.UU.; nuestro comercio total creció 32,2 % con respecto al mismo periodo de 2020», comentó Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior de la SE.



El intercambio de bienes con México fue de 319.969 millones de dólares, el 14,7 % del total del comercio estadounidense. Esto coloca a México por encima del 14,6 % de Canadá, el 13,8 % de China, el 4,8 % de Japón y el 4,5 % de Alemania, de acuerdo con los datos que citó la SE.

<https://www.bancaynegocios.com/mexico-se-afianza-como-primer-socio-comercial-de-eeuu-en-el-primer-semester-de-2021/>

<https://www.bancaynegocios.com/miamicoin-la-ciudad-de-miami-lanza-su-propia-criptomoneda/>

	Teléfono:	Ext:	E-mail:
Manuel Candal	+ 58-212-750 0095	101	mcandal@taxand-ve.com
Carmen Molina	+ 58-212-750 0095	110	cmolina@taxand-ve.com
Ronald Delgado	+ 58-212-750 0095	122	rdelgado@taxand-ve.com
César Montes	+ 58-212-750 0095	102	cmontes@taxand-ve.com
Luciano Rodríguez	+ 58-212-750 0095	117	lrodriguez@taxand-ve.com

Síguenos en nuestras redes sociales:

Facebook	Candal Advisors
Instagram	@TaxandVzla @CandalAdvisorsGroup
LinkedIn	Taxand Venezuela
YouTube	Candal Advisors TV

En nuestro sitio web www.taxand-ve.com podrás descargar este y nuestros boletines anteriores.

Boletín Informativo: Editado en Taxand Venezuela, firma miembro de Taxand. Este boletín es informativo y no expresa la opinión de la firma. Su interpretación requiere de tener el texto completo de las respectivas referencias y contar con la opinión y orientación de los asesores especializados.

Taxand-ve.com es un dominio registrado, todo uso de su nombre o imagen sin permiso es ilegal. Todos los derechos reservados. © 2021 Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos. Taxand se puede referir a la firma venezolana Taxand Asesores, S.R.L., consultores tributarios y corporativos, o según requiera el contexto, a la red de firmas miembro de Taxand, cada una de las cuales es una entidad legal separada e independientes.